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Denuncian a presidente de la AFLP
El dirigente del Club Jerusalem, denunció

ayer que la forma de actuar de Walter Torrico,
presidente de la actual Asociación de Fútbol
La Paz, no de extrañar, ya que las decisiones
que asume, están apoyadas por su directorio,
y en el caso del desmantelamiento de las
canchas de Alto Irpavi, fue autorizado desde
esa instancia y posterior aprobación del
Concejo Central.

AUTORITARIO
Estos problemas surgen, “debido a que el

mismo Concejo Central de la AFLP, no tiene
ninguna autoridad, ya que el autoritarismo reina
en el directorio, porque la mayoría de los dele-
gados de los diferentes clubes integrantes son
personas que no tienen conocimiento de cómo
se debe manejar esta institución, actitud muy
bien aprovechada por el presidente, quien sim-
plemente ordena lo que se tiene que hacer”.

Por razones estratégicas 
y económicas no se abrirá
El gerente general de la Federación Boliviana de Fútbol,

Alberto Lozada, informó en la ciudad de Santa Cruz, que
luego de reunirse con dirigentes de Fabol, el consejo superior
de la Liga del Fútbol Profesional, decidió no abrir el libro de
pases, por razones estratégicas y económicas y por lo que se
debe llamar a un congreso y se debata, aspecto que ya fue
rechazado en alguna otra reunión de los dirigentes de clubes.

“Nosotros hicimos las gestiones necesarias, para abrir el
libro de pases, mediante un congreso para aprobar justamen-
te este tema, pero este tema  fue advertido a los futbolistas en
su momento y los que tenían contrato hasta diciembre del
pasado año entre jugadores para que busquen la ampliación
o la finalización del contrato justamente en diciembre, ellos
estaban advertidos para esas fechas”.

La Federación, señala que no son 70 los jugadores perju-
dicados con la no apertura de libros, “luego de realizar un con-
teo se dijo que eran 52 que tampoco los son y solamente son
cinco los jugadores que están “colgados” y de ellos cuatro
podrían estar resueltos esta semana, porque un solo jugador
no tenía su contrato renovado, y se soluciona en estos días y
todo este enmarcado dentro del estatuto de la Federación, de
todas maneras la posición de Fabol es que ningún jugador
quede parado y si ocurre lo contrario se podría hacer el paro.
Esta claro que tanto la Liga del Fútbol Profesional como la
Federación Boliviana de Fútbol, sabrán responsabilizar a la
gente que lo haga, cuando no existe la necesidad y de todos
modos las puertas están abiertas para seguir conversando y
llegar a solucionar el tema”, manifestó.

La propuesta de la Federación, es conversar con los clubes
a donde pertenecen estos futbolistas y sean renganchados,
hasta posible con el mismo tratamiento económico de la pasa-
da gestión por seis meses próximos, hasta que el libro de
pases nuevamente ingrese en vigencia.

NO HAY QUE ENCERRARSE
Estiman dirigentes de los clubes, no es bueno que los

ejecutivos de Fabol asuman posiciones radicales, cuando
existen normas sobre el tema. “pues a mitad del torneo no
podemos abrir el libro de pases”, pero si incorporar a los
jugadores”.

Sin muchas opciones, los dirigentes de Fabol, ahora deben
bajar a conversar con dirigentes de la Liga del Fútbol
Profesional y tomar alguna decisión hasta el viernes.

¿QUÉ DICE ORIENTE?
Miguel Angel Antelo, opina

que en el mes de noviembre,
después de dos meses de
deliberaciones entre los diri-
gentes, se decidió en
Cochabamba y firmado por
los 12 clubes, los sistemas de
torneo que se iban a realizar;
el primer y segundo semestre
y también sobre la apertura
de inscripciones nacionales y
extranjeros. Y no sería bueno,
una decisión firmada en pleno
y planificada, acordada en
varias reuniones y sería un
retroceso, no estaría de
acuerdo.

El titular, dijo que en el
caso de jugadores de
Oriente, como que al parecer,
por ahí marcha el problema
de Fabol, no tiene nada oficial
sobre el número de jugadores
perjudicados. Pero que son
cuatro del club cruceño: Juan
Carlos Arce, Joselito Vaca,
Hugo Suárez y Luis Alberto

Gutiérrez, en el caso de este
último se tiene interés por
ampliar su contrato, y se con-
versa con Juan Carlos Arce y
Joselito Vaca se va a la India.

El dirigente se refirió, a que
no es justo, que se pare un
campeonato por tres o cuatro
jugadores, que están al mar-
gen.

Lesión de Salvatierra es de cuidado

Como consecuencia de la
lesión que sufrió en la rodilla
en el desarrollo del Dakar, el
corredor cruceño Juan
Carlos Salvatierra se some-
terá al tratamiento médico
para posibilitar su rehabilita-
ción, pues tiene una fisura
de ligamentos que le imposi-
bilitará estar en competen-
cias algunas semanas.

“Me explicaron si no sigo
las recomendaciones de los

médicos pondría en riesgo
la rodilla, porque podría pre-
sentarse una rotura menis-
cal, entonces seguiré al pie
de la letra las recomenda-
ciones”, apuntó el piloto
nacional.

Añadió que si la lesión
evoluciona favorablemente
entonces no habrá necesi-
dad de ninguna intervención
quirúrgica. Además está
entre sus objetivos seguir
participando en competen-
cias nacionales de circuito.

Salvatierra fue el único
boliviano que llegó a la meta
en el Dakar y estuvo a una
posición para cumplir con el
objetivo trazado, pues que-
ría ubicarse entre los mejo-
res 30 corredores y se clasi-
ficó en el 31, lugar que lo
deja tranquilo pero con el
compromiso de superar sus
tiempos el año que viene en
la competencia internacio-
nal más complicada. apg

Los clubes de la Liga
del Fútbol Profesional no se
ponen de acuerdo y tampoco
tienen la menor intención en
abrir el libro de pases de la
Federación Boliviana de
Fútbol (FBF), menos modifi-
car el reglamento. 

Pero es posible rengan-
char a los desocupados,
aunque ambos sectores se
introdujeron en una pugna
con dirigentes de los
Futbolistas Agremiados de
Bolivia, que amenazan con
no dejar que comience el
torneo oficial, convencien-
do a sus afiliados sosten-
gan un paro de “piernas
caídas” y revertir la situa-
ción.

Sin embargo dirigentes de
la FBF, ya dieron su palabra
“no hay apertura del libro de
pases…y punto”, con ésta
decisión ahora los dirigentes
de Fabol deben tratar de
convencerlos a dirigentes de
la Liga, siendo casi un caso
perdido que cedan los clubes
ante el pedido de los
Futbolistas Agremiados de
Bolivia.

Por ejemplo el presidente
de The Strongest Kurt
Reinstch, es del criterio que
ambos sectores tienen razón

en su solicitud, unos por la
apertura y otros por no per-
mitirlo.

“No es muy convincente
la apertura del libro, porque
la ambición de otros clubes
puede provocar que los diri-
gentes contraten futbolistas
de otros equipos. Esto
puede romper la estructura
de los clubes, pero también
se debe tomar en cuenta
que efectivamente algunos
futbolistas se quedan sin
trabajo y hay que tratar de
buscar una fórmula que per-
mita a los clubes que han
rescindido contrato con
algunos futbolistas, sin que
se de apertura al libro de
pases, y puedan negociar
para ser reincorporados a
sus anteriores equipos
durante los próximos seis
meses y luego quedarán
libres. Esto tiene que ser
por acuerdo común y eco-
nómica” sostiene.

El dirigente de los atigra-
dos, estima que ésta puede
ser una de las soluciones
“como está la situación no
se puede dar apertura al
libro de pases, debido a que
entre los clubes podrían
perjudicarse, sin un común
acuerdo”.

La propuesta de la Federación, es
conversar con los clubes a donde
pertenecen los futbolistas
desocupados y sean renganchados,
hasta es posible con el mismo
tratamiento económico de la pasada
gestión por los próximos seis meses,
hasta que el libro de pases
nuevamente ingrese en vigencia.

“Un paro no perjudica a clubes sino a los futbolistas”
Eduardo Salamanca, presidente de

Real Potosí, considera que en este
momento no es oportuno que los futbolis-
tas agremiados paren el fútbol nacional,
ya que no se perjudicará al club por el con-
trario a jugadores de los clubes “ligueros”.

El dirigente, dijo a los medios de comu-
nicación que “los jugadores han perdido
de vista que los tiempos han cambiado
esto sucedía en los meses de junio y
enero. Ahora hay otras fechas”. 

Puso como ejemplo, que en el equipo
potosino se cesaron a dos futbolistas por el
número y la limitante de extranjeros, que
indica la norma, pero que contrataron a
jugadores nacionales. Pero que en el caso
de los cesantes, primero se acordó en con-
cluir su contrato de manera previa para evi-
tarse justamente problemas al club.

Para que algunos jugadores que juga-
ron en otro equipo y cambie de club, no
es los apropiado.

“No es tan enorme el número de juga-
dores que están al margen de los clubes
o el torneo, son pocos. Por eso que los
jugadores y los dirigentes tienen que asu-
mir la responsabilidad en ambos ámbitos
y no ver solamente un lado. Nosotros nos
manejamos con austeridad. Hay que ver
la parte económica para contratar otros
jugadores, por el momento, estamos con
una economía corta”, finalizó el dirigente
de los realistas de Potosí.


